

# *Ratifica canciller venezolana política de paz de su gobierno ante críticas injerencistas de la OEA*

---



La Habana, 3 may (RHC) La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, reafirmó la política de paz que caracteriza a su gobierno ante la críticas injerencistas de la OEA, y enfatizó en que por encima de las diferencias políticas, ideológicas y personales siempre se impondrá la Patria.

Al respecto, la jefa de la diplomacia en el país sudamericano se refirió a las declaraciones del secretario general de la organización hemisférica, Luis Almagro, y advirtió que violentan los estatutos de la Carta Democrática continental, en la que se establece la igualdad e independencia de los pueblos.

También comentó Delcy Rodríguez la negativa postura de Luis Almagro, al recibir un documento en rechazo a sus declaraciones de parte de miembros del Frente Patriótico Hugo Chávez, quienes además acusan en su texto al gobierno de Estados Unidos de violar los estatutos de la Carta Democrática de la OEA.

En abril último la ministra de exteriores informó que Venezuela solicitará una averiguación sobre Luis Almagro por desviación de sus funciones y actuar en contra la nación bolivariana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92294-ratifica-canciller-venezolana-politica-de-paz-de-su-gobierno-ante-criticas-injerencistas-de-la-oea>



**Radio Habana Cuba**